

## El Hormiguero estará conectado a la nueva autovía con un túnel

miércoles, 23 de julio de 2008

Modificado el miércoles, 23 de julio de 2008

El Hormiguero estará conectado a la nueva autovía con un túnel

El

consejero de Obras Públicas y Transportes del Gobierno de Canarias, Juan Ramón Hernández, ha ordenado la redacción de un modificación del proyecto de duplicación del tramo de la carretera GC-2 comprendido entre Santa María de Guía y El Pagador. El

alcalde de Santa María de Guía, Fernando Báezolas, ha manifestado que el acceso directo por el cruce del Hormiguero a

las medianas de Guía es irrenunciable, contestando así al anuncio realizado el pasado lunes por parte de la Consejería de Obras Públicas del Gobierno de Canarias sobre el modificación del proyecto de la carretera Pagador-Guía.

### OBRAS PÚBLICAS, HA ORDENADO UN MODIFICADO DEL PROYECTO DE LA CARRETERA PAGADOR - GUÍA

El consejero de Obras Públicas y Transportes del Gobierno de Canarias, Juan Ramón Hernández, ha ordenado la redacción de un modificación del proyecto de duplicación del tramo de la carretera GC-2 comprendido entre Santa María de Guía y El Pagador. El presupuesto estimado de las obras del modificación del proyecto ascenderá a unos 10 millones de euros. Entre las obras que se van a incluir en el modificación se encuentran la continuación de la carretera de El Hormiguero mediante un túnel que la enlazará con la antigua carretera C-810 por donde continuará hasta El Pagador. El nuevo túnel tendrá unos 100 metros de longitud y dispondrá de dos carriles, uno para cada sentido de circulación. El tramo de la antigua C-810 que tendrán que recorrer los automovilistas desde la salida del nuevo túnel hasta El Pagador es de unos 2 kilómetros. Estudiadas las diferentes alternativas, los técnicos responsables del proyecto han considerado que ésta es la más favorable de todas las alternativas posibles para mantener el acceso de El Hormiguero a la GC-2 tanto durante la ejecución de las obras como tras su terminación. Esta modificación requerirá también la adaptación del enlace de El Pagador, que quedará con la misma tipología actual de ramales directos, pero dando continuidad a cuatro carriles (dos en cada sentido), en vez de a los dos actuales. Otra de las modificaciones previstas corresponde al tramo comprendido entre El Pagador y el Barranco de Moya, un tramo de unos 250 metros de longitud en el que se realizará una losa micropilotada sobre la que se apoyará la nueva calzada, dado que el terreno de la zona es de mala calidad y requiere una cimentación profunda. Proyecto complementario La Consejería de Obras Públicas también está estudiando la redacción de un proyecto complementario que incluirá el acondicionamiento del tramo de la antigua C-810 que enlazará la carretera de El Hormiguero con El Pagador. Entre otras cosas se colocarán en este tramo mallas para evitar la caída de piedras en época de lluvias, así como sistemas de contención de vehículos. También se procederá al refuerzo del firme y a la adecuada iluminación de la vía. Otra actuación importante que podrá ser incluida en este complementario es la adecuación paisajística y medioambiental del tramo Santa María de Guía - El Pagador, para integrar la nueva carretera en el entorno. Esta actuación incluirá sistemas de revestimiento con piedra natural, acondicionamiento estético y eliminación de caminos y accesos a las obras. Por último, el nuevo proyecto incluirá la rehabilitación de las estructuras existentes para corregir el deterioro que el paso del tiempo les haya podido ocasionar, dado que ya han pasado más de 30 años desde su construcción. El coste estimado de las obras que está previsto incluir en el proyecto complementario asciende a unos 4 millones de euros. Vía de alta capacidad Con la duplicación de la carretera Santa María de Guía - El Pagador se conseguirá dar un paso importante en la obtención de una vía de doble calzada que comunique Las Palmas de Gran Canaria con Agaete, así como comunicar el Norte de la isla con la capital mediante una vía de alta capacidad. La nueva vía forma parte de las obras incluidas en el convenio de colaboración en materia de carreteras suscrito entre el Gobierno de Canarias y el Ministerio de Fomento. El desdoblamiento partirá del Albercán de la Virgen, a la entrada de Santa María de Guía, coincidiendo con el inicio de la doble calzada del tramo Guía - Agaete, y concluirá en El Pagador, en el término municipal de Moya. La longitud total del tronco será de 6,267 kilómetros. La nueva calzada discurrirá en paralelo a la carretera actual siguiendo la costa hacia el Este, para atravesar primero el barranco del Albercán de la Virgen y a continuación Barranco Hondo. Para superar el primero de estos barrancos será necesaria la construcción de un viaducto de unos 125 metros de longitud, y para atravesar el segundo otro de 135 metros. La nueva vía tendrá dos carriles por sentido y dispondrá de un tercer carril en la rampa que va desde El Pagador hasta Llano Alegre en sentido Las Palmas Santa María de Guía, en donde se realizará un carril adicional reduciendo el ancho de la mediana. En cuanto a viaductos, serán siete los que se realicen a lo largo del tramo Santa María de Guía - El Pagador, y tres las estructuras. En total, 1.540 metros de la nueva carretera irán sobre viaductos. También contará la nueva vía con un túnel, de 100 metros de longitud y 14,10 metros de ancho, que se iniciará en el PK. 3+650. Las obras, cuyo presupuesto asciende a 53,6 millones de euros, están siendo ejecutadas por la UTE formada por las empresas OHL, Félix Santiago y Hermanos García-Alamo. FUENTE: Infonortedigital

El alcalde recuerda que ya había un consenso con Obras Públicas

El alcalde de Santa MarÃ­a de GuÃ­a, Fernando BaÃ±olas, ha manifestado al diario LA PROVINCIA que el acceso directo por el cruce del Hormiguero a las medianÃ­as de GuÃ­a es irrenunciable, contestando asÃ­ al anuncio realizado el pasado lunes por parte de la ConsejerÃ­a de Obras PÃblicas del Gobierno de Canarias sobre el modifico del proyecto de la carretera Pagador-GuÃ­a.

El primer edil guense quiere dejar claro que en principio el Ayuntamiento estÃ¡ de acuerdo en la ejecuciÃ³n del tÃºnel que se propone desde la citada ConsejerÃ­a -porque esta actuaciÃ³n va a conectar bien las vÃ­as y va a posibilitar la ejecuciÃ³n de los trabajos en esta parte de la obra sin los graves inconvenientes que supondrÃ­a tener que cerrarla al trÃ¡fico rodado durante varios meses-.

No obstante, quiere recordar al consejero de Obras PÃblicas que existe un compromiso de su departamento con este Ayuntamiento y con los vecinos de las medianÃ­as guenses para garantizar las paradas de las guaguas, un paso peatonal y una salida directa a la capital grancanaria desde el cruce del Hormiguero.

SegÃºn el regidor guense, tambiÃ©n ha quedado pendiente una conexiÃ³n directa desde Las Palmas de Gran Canaria al Hormiguero, una demanda en la que se ha venido trabajando en los Ãºltimos aÃ±os. De hecho, existe un anteproyecto que se presentÃ³ a la ConsejerÃ­a de PolÃ­tica Territorial y luego este departamento solicitÃ³ mÃ¡s informaciÃ³n sobre la viabilidad o no del proyecto, sin que hasta el momento se haya dado una respuesta al mismo.

BaÃ±olas destaca que este acceso directo desde la autovÃ­a del Norte a las medianÃ­as por el cruce del Hormiguero es de vital importancia, ya que por el mismo transitan mÃ¡s de 100 agricultores con sus mercancÃ­as.

FUENTE: LA PROVINCIA / DLP. M. J. MONZÃN - GUÃA. 22-07-2008